



Desde la Porxada

Por Jaime VIÑALLONGA

ADIOS A LA ASCENSION

Un decreto-ley acaba de hacer desaparecer en España la fiesta de la Ascensión, y con ello crea a Granollers la problemática de qué hacer con y en las Ferias y Fiestas de la Ascensión. Naturalmente que es posible sea la Ascensión del Señor una fiesta de tipo local, pero los millares de jóvenes que aprovechando su fiesta nos visitaban el jueves no estarán. Así, definitivamente otra cosa pasa a la historia: los novios en el mercado de la Ascensión.

SAN JOSE ARTESANO

Por el mismo decreto-ley, desaparece la festividad de San José Artesano, cuya duración como festivo en España ha sido muy corta. No sabemos si en el próximo año será fiesta el 1 de mayo. Todo depende de las próximas elecciones que se anuncian para después de mayo.

EL RETRATO DEL REY

El retrato del Rey D. Juan Carlos I de España, figura en el actual salón de sesiones, bellamente remozado. Un dato más para la historia.

MANIFESTACION

Sin comerlo ni beberlo, fuimos testigos de la manifestación de un grupo de estudiantes que pedían diversas cosas sobre la enseñanza. Pero al mismo tiempo pedían otras e hicieron otras que obligó a la policía a intervenir. Hubo el susto y las carreras correspondientes y alguna piedra voló por el aire, sin más. Y si esto nos hace felices...

VALENCIA

Hemos tenido la inmensa dicha de estar en Valencia, en Alicante y en Elche. En Elche admiramos el Huerto del Cura, en Alicante estuvimos en la cárcel en la que fue juzgado y fusilado quien pidió que «ojalá fuera la suya la última sangre vertida en discordias civiles», y que nadie jugara con la ingenuidad juvenil. Y en Valencia tuvimos la satisfacción de estar el mismo día que el Presidente del Gobierno Español, Suárez. Vimos discreta intervención policial en el momento justo en que entrábamos a visitar la Virgen de los Desamparados, bajo cuya protección se colocaban los que temían a los agentes del orden. Por la mañana, uno de tantos papeles fue recogido para saber de qué partido se trataba, pues parece ser que a los valencianos no les gusta demasiado nuestra paternalidad, y comprobamos que se trataba del «himne regional», que empezaba así: «Per a ofrenar noves glòries a Espanya. - tots a una veu, germans vingau. - ¡Ja en el taller i en el camp remoregen! - càntics d'amor, himnes de pau. - ¡Pas a la Regió!...».

SESION PLENARIA DEL AYUNTAMIENTO

Hubo sesión plenaria y se trató de la subida del agua del Ter que se administra a la ciudad, del escudo heráldico y sobre todo de la creación de nuevas escuelas. En el Ayuntamiento se sigue trabajando a ritmo normal, como si quedaran muchos años para servir a la ciudad. Naturalmente que la burocracia y papeleo, irá atrasando proyectos, pero al menos es grato saber que se aprueban siquiera provisionalmente.

ASPIRANTES A CONDUCTORES

Uno de los proyectos aprobados por el Ayuntamiento trataba de un edificio que va a construirse en el polígono San Julián, junto a unas pistas cuyas obras se han ejecutado ya, y todo el conjunto va a servir para que, por fin, en Granollers se examinen los conductores del futuro.

SAN JOSE

El barrio y el Centro San José, junto a las Viviendas Sindicales va a celebrar su fiesta patronímica en la que van a homenajearse al centenar de ancianos de la barriada sindical, va a repetirse una vez más el multitudinario festival infantil y se celebrarán las tradicionales fiestas religiosas y populares. Antonio Galera y su gente siguen intentando hermanar a estas nuestras queridas familias a las que las casas de la Obra Sindical del Hogar se les han hecho pequeñas e incómodas pero que las cuidan con mimo, pues en ellas han vivido gran parte de sus querencias familiares, y hasta

algunos, cambiaron la chabola por algo más decente que no nos atrevemos a llamar casa a gusto de quienes siempre la tuvieron cómoda y amplia, pero que en su día cumplió con creces sus ilusiones de vivir decentemente.

GUARDERIAS

También en el pleno municipal del que les hemos hablado, se trató de un proyecto de construcción de guarderías a través de un acuerdo entre la Diputación Provincial y la Dirección General de Asistencia Social. Es el momento de decir que esta Dirección General regida por un catalán, al que conocimos cuando se inauguró nuestro Hogar del Pensionista, atiende otra vez a Granollers, y esto hay que decirlo en honor de quienes y quien atiende las necesidades, un día de los ancianos y hoy de los niños.

MALLORCA

La Obra Sindical de Educación y Descanso ha dado las máximas facilidades al ASVAT de Granollers y Comarca a fin de que durante todo el mes de marzo asistan a la Residencia de Cala Ratjada de Mallorca doscientos cuarenta y cuatro de sus socios. Irán a Mallorca con el célebre Canguro, y les deseamos tengan una estancia muy feliz, pues ellos también tienen derecho, aunque sea en invierno, a disfrutar de las maravillosas islas españolas del Mediterráneo.

ESCULTORES Y CERAMISTAS

No sólo los pintores, sino también un escultor y un ceramista nos han venido y nos vienen ofreciendo sus obras en la Sala Sant Jordi, por la que desfilan artistas que la prestigian. Tenemos noticia de que la primera quincena de mayo expondrá en esta señorial sala, el artista granollerense, José Luis Arimany, quien de seguro aportará sus mejores e íntimas obras del momento, entre las que esperamos ver retratos de personalidades locales, tarea en la que éste nuestro popular artista viene dedicando parte de su labor artística, y así se forma una colección útil para la historia del futuro local.

FEU-VOS SOCIS DE L'AGRUPACIÓ EXCURSIONISTA DE GRANOLLERS

Hi trobarem la solució per al vostre temps lliure:

- EXCURSIONISME
- ESPELEOLOGIA
- ESQUI
- ESCALADA
- BIBLIOTECA
- CONFERENCIES

Són més de sis-cents socis. Us hi esperem. Informeu-vos al local social de l'Avinguda del Generalísimo, 79, els dimecres i divendres de 9 a 11 del vespre.

SASTRE Granollers

TEL. 870-54-50

Tot per l'Excursionista

Visiteu-nos a:

Pl. Perpinyà, 15
GRANOLLERS